

NEWSLETTER 2019/ 02

Liebe Leserinnen und Leser

Unser Jubiläumsjahr ist fast zu Ende und wir blicken zurück auf zwei lebendige Anlässe, einen Projektwettbewerb und die Leistungen der Arbeitsgruppe Vergütungsmodelle. Diese hat ihre Aufgaben im 2019 konsequent weiterverfolgt und die Umsetzungspläne für die Projekte «Pflegepension» und «Check your Risk» sind fast komplett. Wir danken allen AG Mitgliedern für ihre wertvolle Mitarbeit und Urs Zanoni für seinen erfolgreichen Einsatz als Projektleiter.

Im 2020 gehen wir mit den beiden Projekten in die nächste Phase, werden Umsetzungspartner suchen und die Finanzierung sichern. Neu wenden wir uns im 2020 auch dem Thema «Patientenzentrierung» zu; ein erstes Treffen mit interessierten Fachpersonen aus dem GN2025 ist geplant. Wir freuen uns, das nächste Vereinsjahr mit innovativen Projekten, frischen Impulsen und mit alten und neuen Mitgliedern zu starten.

Freundliche Grüsse

Luca Emmanuele und Andreas Kron
Co-Präsidium Gesundheitsnetz 2025

Daten Vereinsjahr 2020

Mitgliederversammlung: 25. Mai um 16.30 Uhr im Alterszentrum Hottingen

Vernetzungsanlass: 29. September um 15.30 Uhr im Alterszentrum Hottingen

Vorstandssitzungen: 26. Februar, 6. April, 16. Juni und 17. November

Einsendeschluss Projektwettbewerb: 31. März

Preisverleihung Projektwettbewerb: 25. Mai, an der Mitgliederversammlung

Der Projektwettbewerb 2020 ist lanciert

Die Ausschreibung für den nächsten Projektwettbewerb läuft: Gesucht werden innovative Projekte, wo Organisationen zusammenarbeiten und wo eine patientenzentrierte, nachhaltige Gesundheitsversorgung im Fokus steht. Einsendeschluss ist der 31. März 2020. Nur wer mitmacht, kann den Förderpreis von 10'000 Franken gewinnen! Weitere Informationen und das Anmeldeformular, sowie die Projekte der vergangenen Jahre finden Sie auf www.gn2025.ch.

Vernetzungsanlass Herbst 2019: Es vernetzt sich nicht (von) alleine

Über 50 Teilnehmende fast aller Mitgliedorganisationen kamen an diesem Herbstnachmittag ins Alterszentrum Hottingen. Lesen Sie hier weiter

Fachinput Patientenzentrierung

Der Mensch im Mittelpunkt, nicht die Krankheit.

2017 führte das GN2025 eine Zukunftswerkstatt durch. Dabei wurde die Patientenzentrierung – nach der Vergütung – als zweitwichtigstes Thema bewertet. Zum Beitrag und zur Präsentation.

Arbeitsgruppe Vergütungsmodelle

Hier finden Sie die Informationen zur AG Vergütungsmodelle

Verein GN2025: Mitglieder, Gönner und Vorstand

Die Monvia AG und der ErgotherapeutInnen-Verband Schweiz (EVS) traten im 2019 dem GN2025 bei.

Hier finden Sie die Übersicht über die Mitglieder und Gönner und über den Vorstand.

